



て・く・む

(神はいつも私のそばに)



-11月の園だより-

2020年11月1日

幼保連携型認定こども園加世田聖母幼稚園

†聖書のことば†

「どんな召し使いも二人の主人に仕えることはできない。一方を憎んで他方を愛するか、一方に親しんで他方を軽んじるか、どちらかである。あなたがたは、神と富とに仕えることはできない」

—ルカによる福音—16章,13節

『行事を振り返って』

第5回秋季運動会もコロナ感染症対策のための縮小にもかかわらず、神様のお守りの中で、大盛況のうちに幕を閉じることが出来ました。子どもたちのかねての練習の成果が遺憾なく発揮されたこと思います。運動会などの園の大きな行事は、子どもたちにとって成長の節目であり、大きく伸びる大切な機会です。お父さんお母さんに、自分たちの演技・かけっこ・表現・遊戯を見てもらえるということで、大きな動機づけになり得ます。それに、一つの目標に向けて集団で頑張るということがやる気を奮い立ててくれます。運動会が終わった後の子どもたちの成長は如何でしょうか?見えるところ見えないところでもその成長の跡があちらこちらに感じられることでしょうね。まさに、集団の持つ教育力の賜物です。運動会の練習で、ずいぶん頑張った分、しばらくゆっくり過ごせる時間も必要ですね。やはり、教育にはメリハリが大事です。

つぎは、『マリア祭』についてです。イエス様の父・ヨゼフと婚約していたマリアは、天使のお告げによって、胎児を懷妊すると告げられた。ヨゼフとはまだ結ばれていないのに、子を宿したという現実に戸惑わずにはいられなかった。2000年前であっても当然世間の冷ややかな目もあったはずでしょう。そしてその子は、聖霊によってマリアの胎に宿り神の御子(救い主)としてこの世に来られる方(主イエス)であると知らされた。この重大な責任ある役割を、か弱い乙女マリアは自分が背負えるか、とても不安でした。でも、純真で神様への信頼の厚いマリアは、神様が望むのであればこの尊い使命を受けようと決意しました。「わたしは主のはため、おことばどおりになりますように。」と。それ故、神様に対するこの健気な従順さゆえに、神様から「聖母マリア」として、全ての人類の母となる栄誉を与えられました。ですから、マリア様に、私たちの日々の平安と世界平和のためにとりつぎを願える(祈れる)のです。10月30日のマリア祭では、幼稚園の園庭内で園児と職員で『アヴェ・マリアの祈り』『アヴェ・マリア(幸あれ、マリア)、恵みに満ちた方、主はあなたとともにおられます。あなたは女のうちで祝福され、ご胎内の御子イエスも祝福されています。神の母聖マリア、わたしたち罪人のために、今も、死を迎える時も、お祈りください。アーメン。』と唱えお祈りしました。聖母行列を行いました。イエス様の誕生についての物語は、12月のクリスマス会の恒例の「聖劇」で、聖書のストーリーに基づいて、子どもたちがそれぞれの役割を演じてくれますので、楽しみにしてください。

また、11月4日には、わくわくデーで、知覧の特攻平和公園の草斜面で「草スキー」を予定しています。急斜面ですから、プラスチック製の草そりに乗るとスリリングな滑りを楽しむことが出来ます。このように、毎月予定されている行事を子どもたちも職員も心待ちにしています。職員一同、安全面に気を付けながら子どもたちが心から楽しめる機会にしていきたいと考えています。

園長

ゆり組

ほのぼのニュース



「お祈り」 A クラス

10月は聖母月という事もあり、マリア祭に向けてお祈りに繋がるよう世界の子どもたちの話をしました。難しい話だったかな?と思いましたが、お家や服、食べ物のない子どもたちが世界中にいる話をしました。話を聞いて涙を流す子どももいました。

「給食、苦手なものもちゃんと食べよう! (食べ物の大切さ)」

「お祈りを大切にしよう、困っているお友だちがいたら助けよう (自分だけでなく相手を思う気持ち)」などの言葉が、自然と子どもたちから‥

そして…

「お母さんとお父さんに 大好きって言おう♡」とその言葉にはっこりでした♡

感じた気持ちを大切にその気持ちをお祈りにしていきながら、過ごしていこうね!



さくら組



「わたしが 先生☆」 Mちゃん

運動会も無事に終わりマリア祭に向けて子どもたちと一緒にマリア祭のお花の冠(祈りの花)を世界平和の願いを込めて作っています✿

B クラスの Mちゃんが作業中に…

「お家でお花作れるようになったんだ!」と話してくれました。

そして、「ママとパパに作り方教えてるから、お家では私、先生みたいなんだよ~(o^-^o)」と嬉しそうな Mちゃん♡お家でもお祈りをしているみたいです!

さくら組さんみんなとこれからもお祈りを大事に過ごしていきたいと思います♪

たんぽぽ組



「練習?遠足?」 C クラス

遊戯「フレア」の場所移動の練習時‥

室内での色の違うテープの移動はばっちり! いざ! 公園へ☆

T 「これから、『遠足』(場所移動のこと)の練習をするよ~!!」

スタートの合図! すると・・・Cさん達、移動しながら、石や葉っぱ、枝を拾いながら移動…
(これじゃ、本当の遠足じゃ・・・)

T 「ねえ~Cさん!! お遊戯中だよ~! 拾わな~い!」と一声。でもみんなはキヨトン顔

『練習』と焦っていたのは私(先生)だけだったようです(^▽^)

だって本番はバッチリ☆彌(一安心「ほっ♡」)みんな笑顔でとっても上手でした(^^♪

ばら組

「み～んな頑張った運動会」 ばらぐみ



練習はじめは、かけっこの白線関係なし!!好奇心旺盛なばらぐみさん、あっちへお散歩
こっちは葉っぱ拾いで…遊戯も立ち位置も難しかった子どもたちが日に日に成長し、みんなで
一緒に体を動かす楽しさを感じたり、それが頑張ろうとする姿に毎日感動をもらっていました。
«今日もがんばるぞ～!!» «エイエイオー!!» のかけ声もバラバラだったものが最後はみんなとて
もそろうように♪
大きな行事を通してたくさんの成長を見せてくれました(・。・)♡

うめ・すみれ組

「食欲の秋」 Aちゃん



いつもよ～く食べるAちゃん♪

近頃のAちゃんは食欲の秋が止まりません！

おやつが少なくなると、ゆっくりペースになり、食べ惜しむように眺めたり、舐めたり、「ウー」と
言いながら唇を震わせて天を仰ぎ、ポロポロと涙が！！

«食べたい！でもなくなっちゃう(‘ω; ’)と葛藤しているんですね♪»

最近では、ご機嫌の時、シャツをめくってまん丸おなかを「ぽーんぱーんっ♪」

と言って叩いています。可愛すぎるAちゃんの仕草に先生たちも笑顔をもらっています(*'▽')

きりとり

②11月の土曜日預かり保育利用申込書 (1番目・第2申込用) ☆締切り: 11/5 (木)

利用する預かり日に○を付けて時間をご記入ください 例) 8:00 ~ 18:00

組 園児名 _____

月	日	○	預かりの時間	日	○	預かりの時間
11	7		～	21		～
	14		～	28		～

※お願い※

申込みされていない方の急な預かりはできませんので、利用があいまいな方は、とりえず
申込みをしていただくようお願いいたします。(※給食準備のため) 後からの利用のキャンセル、
欠席ができます。

また、申込みをされた方で、利用しない日を利用することも可能です。